
 

Bürgermeister Töpfer berichtet von seinen mit dem Grundstückseigentümer geführten 
Gesprächen, die recht schwierig gewesen seien. Aussicht auf Erfolg sei nur gegeben, wenn 
die Gemeinde großes Entgegenkommen zeige. Zur Zeit sehe eine Lösung aber so schlecht 
nicht aus. Die gemachten Angebote durch die Verwaltung würden derzeit vom 
Grundstückseigentümer überdacht und er erwarte die Rückmeldung in den nächsten Tagen.  
 
Weitere Ausführungen werden in nichtöffentlicher Sitzung gemacht. 
 
 


